

Notas Editoriales

## El nuevo Banco del Estado

Estamos en plena batalla económica. El Gobierno trata de establecer un nuevo banco, seguro de que las anteriores fórmulas González Flores y Soley, creadoras del Banco Internacional, del Crédito Agrícola Hipotecario y del Banco de Seguros, no satisfacen.

En el nuevo empeño, y con una decisión fuerte de su juventud y de su talento está el nuevo Secretario del Tesoro, propuesto a hacer triunfar su tesis de renovación.

Ya el Diario Oficial ha publicado las extensas bases del futuro establecimiento bancario, si es que llegará a establecerse, y justo es que todos los costarricenses de buena voluntad se entreguen al estudio de esa cuestión. Nuestras columnas están abiertas para todas aquellas personas que tengan capacidad para tratar estos asuntos y quieran ayudar en esta noble tarea de hacer patria y de ayudar a que Gobierno y Pueblo salgan de esta crisis agobiadora, que no parece ceder ni con el resultado conocido de todos del problema bananero, base de las ilusiones de muchos.

Desde el principio se ha desatado una ola de desconfianza contra las pretensiones del Ejecutivo y están combatiendo fuertemente la creación del Banco de Redescuentos, como se le quiere llamar.

Dicen algunos que son las fuerzas interesadas de los bancos establecidos que no quieren ver dominado su poder, y que se reúnen para contrarrestar el poder del estado financiero.

Otras siembran la eterna desconfianza sobre las empresas del gobierno, y creen que sus resul-

tados pueden ser tan desastrosos como los de las carreteras.

Y los más juzgan que no es este el momento oportuno de crear nuevas cargas sobre las espaldas, ya muy flacas, por cierto de nuestras finanzas patrias.

Tal vez sea este el argumento más fuerte. Las noticias diarias de la bolsa newyorkina, que hoy lo resuelve todo allí y en el mundo entero, están marcando una fuerte baja de todos los valores, y en el caso presente de los nuestros. No es posible pues importar más dólares ude n país que ya empieza a calificar de malas nuestras finanzas y no es posible deber más, desde luego que todo los días sale una gran cantidad de oro, de nuestra escasa producción en concepto de intereses y de amortizaciones.

No nos pronunciaremos por tesis alguna mientras del proyecto no hagamos el estudio del caso, pues no debemos amparar ni las pretensiones de quienes se sientan amenazados por el combate que el Estado debe hacer al rudismo del capital, a los sostenedores de los altos tipos de interés y de los plazos cortos que no dan margen de trabajo y de comodidades ni al agricultor tan esquilado aquí—ni al pobre industrial que no tiene otro recurso que la fuerza de su brazo y la riqueza de su cerebro creador, ni queremos desde el primer momento sostener la tesis del Estado banquero, que no siempre ha sido muy feliz.

Solo sí pedimos acierto en los representantes del Legislativo sobre quienes en esta hora de tremenda responsabilidad está este gran problema nacional.

**Anunciar es vender**

El uso constante de los libros de tiquetes para el tranvía resulta económico y conveniente para usted

The Costa Rica Electric Light and Traction Co. Ltd.

## El folleto en memoria de Mons Stork

Ha circulado ya el folleto informe que se refiere a la erección del monumento a Mons. Stork, el recordado Obispo de la caridad.

Aparte de la belleza editorial tan bien presentada y de la justicia de ese homenaje, hemos de considerar nuestra satisfacción al ver las cuentas al centavo de todos los gastos de esa obra que es obra de justicia social, de justicia patria y de justicia cristiana.

Muy bien puesto está ese busto y muy merecida la obra que será ejemplarizadora.

Un obispo que dejó las comodidades de su patria para adoptar la nuestra, un prelado que se entregó por entero a la preparación de nuestro clero moderno, un verdadero apóstol del catolicismo, tiene que ser recordado con amor por nosotros.

Otros mezquinos discuten ahora los méritos y aprovechan los años para tirar dardos envenenados, regando la deslealtad.

Todas las asociaciones católicas guardan por Mons. Stork grato recuerdo y en esta hora en que el monumento es un hecho, hay que reconocer en el atildado carácter y talento del Dr. don Carlos Borge el completo éxito de esta jornada.

El se propuso coronar su pensamiento y encontró eco en la Superioridad Eclesiástica, en sus compañeros del clero y en nuestra Sociedad y los Supremos Poderes no quisieron quedarse atrás y pusieron su valiosa ayuda pecuniaria, moral y patriótica.

Y vayan para los otros dos comisionados los Presbíteros don Carlos Meneses y don Francisco Mendoza nuestros parabienes.

Han sabido cumplir ellos y han dejado claras en extremo las cuentas, como muy pocas veces se ve en estas cuestiones en que se emplean fondos públicos.

El folleto contiene toda la crónica de los festejos y las valiosas piezas oratorias pronunciadas ese día.

Si los josefinos aman el recuerdo de su Pastor de ayer tan querido como recordado, deben aunar más sus esfuerzos y dar mayores dádivas para terminar el parqucito donde se tributa homenaje muy merecido a quien amó a Costa Rica y a quien por Cristo dió todo su corazón y toda su proverbial caridad.

Mc. V. C.

**Suscríbese a este diario**

## La Medalla Milagrosa

La doctrina de la Inmaculada Concepción de María fue definida, antes que por la Iglesia, por el pueblo cristiano que con sorprendente unanimidad moral creyó desde los primeros siglos que Dios había eximido a su Madre Santísima de contraer el vínculo hereditario del pecado original. A manera de confirmación de este piadoso sentir de los fieles, y como preparación próxima para la declaración dogmática del año 1854, la misma Virgen Santísima se dignó aparecer en 1830 como la concebida sin pecado.

En el transcurso del año mencionado, la Madre de Dios apareció tres veces a una novicia de la Congregación de las Hijas de Caridad de San Vicente de Paúl, la Venerable Catalina Labouré, en la Iglesia de las mismas Hermanas, en París. Entre las apariciones, que después reconoció legítimamente la Iglesia, la más importante fue la del 27 de noviembre. La Virgen Santísima apareció toda resplandeciente, vestida de blanco y azul; a sus plantas estaba el mundo, en sus manos sostenía una esfera, representación de la humanidad, que la celestial Señora estrechaba contra su corazón como para infundirle calor y vida; alrededor de la visión se leían estas palabras escritas con letras de oro: «¡Oh María! concebida sin pecado, rogad por nosotros que acudimos a Vos». Durante el segundo período de la visión desapareció la esfera, y la Virgen Inmaculada extendió sus manos hacia el suelo. Las manos de la Madre de Dios despedían rayos de luz vivísima, símbolo de la multitud de gracias de toda clase que continuamente derrama María sobre la humanidad. Después de la primera visión la novicia vió una M coronada por una cruz y al pie los Sagrados Corazones de Jesús y María, y oyó una voz que decía: «Es necesario hacer acuñar una medalla según este modelo; las personas que la llevarán con piedad recibirán muchísimas gracias, sobre todo si la llevan colgada al cuello y acuden a ella con gran confianza».

La medalla se acuñó en 1832, y tantos fueron los prodigios y milagros con que la Virgen Santísima honró la promesa solemne que había hecho a la Venerable

Catalina Labouré, que se le dió el nombre de Medalla Milagrosa. Hoy día está muy extendido el uso de la venerable insignia; casi todas las congregaciones marianas la han adoptado oficialmente. En C. Rica introdujo el uso de la Medalla Milagrosa entre los fieles y entre las congregaciones de Hijas de María, el Sr. Deán Pbro. D. Ramón María González en 1863, y lo propagó con edificante celo el Pbro. D. Ramón Gutiérrez.

### Invitación

A los devotos de María Inmaculada:

El Excmo. Sr. Arzobispo, Dr. don Rafael Otón Castro ha dispuesto en su Pastoral del 25 de Setiembre p. pdo., que se celebre oficialmente en la Catedral Metropolitana el Centenario de la aparición de la Medalla Milagrosa.

Las razones que movieron al Prelado a dar carácter oficial a esta solemne conmemoración, constan en la misma Pastoral.

El Excmo. Prelado desea que todos los fieles participen activamente en esta solemneidad, y exhorta a ello muy especialmente a las Congregaciones Marianas de la capital y de las parroquias circunvecinas, ya que el fin principal de estas asociaciones es dar culto a María en el misterio de su Inmaculada Concepción.

De acuerdo, pues, con las supremas disposiciones del Excmo. Sr. Arzobispo, se encarece a los fieles de la capital y particularmente a las Congregaciones Marianas, que concurren al Solemne Triduo que se ha de celebrar en la Iglesia Metropolitana los días 17, 18 y 19 del corriente mes de Octubre.

Alejandro Porras  
Vicario General

Carlos Trapp,  
Rector del Seminario,  
San José, 6 de Octubre 1930.

### PROGRAMA

del Triduo Solemne que se celebrará en la Iglesia Metropolitana los días 17, 18 y 19 de Octubre, con motivo del Centenario de la Medalla Milagrosa.

VIERNES 17

A las 6 a. m.—Misa de Comunión.

A las 8 1/4 a. m.—Misa  
Siga Ud. en la cuarta plana

# PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

## Propuesta que agrada. El hombre para el puesto, y no el puesto para el hombre

Es claro que todos lloramos la pérdida del buen maestro, que del humilde estrado del aula subió hasta el alto puesto de Director de los Radios Nacionales, es decir del recordado amigo de ayer don Walter Sagot, pero es del caso que su sucesor debe ser escogido muy pronto, desde luego que hay un organismo nuevo que reclama una dirección energética y modernizada.

Casi un cuarto de millón tiene ya gastado el Gobierno en sus varias instalaciones radiotelegráficas, y es justo cuidar de esa inversión y desarrollarla más, tanto por ser el más moderno medio de comunicación cuanto que no poseemos caminos para las regiones distantes donde se han montado esas mágicas antenas que nos ponen minuto a minuto en comunicación con todo nuestro territorio.

Y concretando, hemos de decir que la idea del señor Presidente de la República de llevar al alto puesto de Director de los Radios Nacionales al Ingeniero Electricista don Rafael M. Tristán, ha tenido justa aceptación y es el deseo de todos de que pronto ese deseo sea cristalizado en el respectivo nombramiento.

Adicionar esos servicios a la Dirección del Telégrafo es una falsa economía y provocar un estancamiento que no está en nuestro modo de ser por unos pocos pesos. No, al Radio hay que darle hoy día toda la importancia que merece, tanto por la parte meramente oficial cuanto por la colectiva, desde luego que hoy esa creación es la compañera de todos los hogares. = X

## Anunciar es vender

# ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — LIBRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

## Hermosa finca en venta

Consta de 200 manzanas, 10 de café, 100 de potrero, casa comercial, abundantes aguas, magnífico clima. Lote ganado fino, bestias.

Véndese facilidades pago por no poder dueño atender. Ap. 399.

## Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

## Adolfo Rojas y Antonia Rojas

En su segundo duelo

Uno de los tiernos capullos del honorable hogar de don Adolfo Rojas y de doña Antonia de Rojas ha penetrado a la mansión eterna y canta allí himnos de alabanza a Dios Ntro. Señor. La sencilla violeta que se ha ocultado obediendo una ley sobrenatural rogará el cielo por sus cariñosos padres que tanto la mimaron en su corto paso por el mundo.

Un amigo

Cartago, 9 de octubre 1930.

## Agrupación Popular Belemita

Para las elecciones de Regidores Municipales y Síndicos del cantón de Belén, y en cumplimiento del mandato legal, se publica la siguiente directiva de la *Agrupación Popular Belemita*. Presidente, Guillermo Villegas Soto.

Vice-Presidente, Filadelfo González Murillo.

Secretario, J. Joaquín Campos González.

Vocales, Damián Zumbado Antonio Segura, Elías Carvajal, Enrique Zumbado, Federico González.

## Véndese casa muy céntrica

80 varas Oeste del Dr. Lius Paulino Jiménez y 200 varas cerca del Mercado, a precio reducido de su justo valor.

Informes en esta Oficina

## Cobro administrativo

Al Sr. Gerente de una empresa negociante en cupones, estimaremos la cancelación de su cuenta.

# Valiosa Finca de Café SE VENDE

situada en Granadilla de San Pedro de Montes de Oca y Curridabat, consta de:

56 manzanas de café; 5 de potrero, casas para peones, bueyes, carretas, etc.; dista de San José 20 minutos en automóvil, camino carretero.

Se vende con la cosecha que se estima en 650 a 700 fanegas

## También se vende

Hermosa casa en San José. Punto céntrico, buena familia grande

Para más informes dirigirse a

Testamentaria Juan Hermes

M. KOBERG S., albacea.

Donde Koberg & Cía.

## Vivió siete años con un par de tijeras que le dejaron en el estómago

Al hacerse una operación a Hans Hansen, en el estómago, los doctores encontraron que tenía un par de tijeras en el abdomen. Las tijeras, dicen los médicos, fueron olvidadas ahí por el cirujano que en febrero pasado había hecho otra operación al paciente.

Hansen falleció poco después de que le fueron extraídos las tijeras del estómago.

## De Cartago

Está en recuperación

Para regocijo de su familia, de sus amigos y progreso de sus trabajos que se encuentran estancados nos es grato saber que don Miguel Fernández, hermano del artista don Pepe, va en convalecencia. Pronto le veremos fuera de la cama, dándole que hacer al más pintado, que para eso se pinta el amigo Fernández.

CORRESPONSAL

## Suscríbase a este diario



Lo mejor para las lombrices "Parasitoides Zúñiga"

Depósito: «Botica Tropical»

— Teléfono 2057 —

y en toda las farmacias

# Los males tienen que curarse en su origen

Las plantas lo mismo que las personas necesitan de alimento bien equilibrado para estar sanas y robustas. Si las tierras de cultivar muestran poca actividad por las cosechas raquíticas, no pierda su tiempo buscando otras semillas, otra manera de asistir, podando y sembrando. Si la tierra está cansada no tiene más que abonarla para mejorar cantidad y calidad del producto. Las sales nutritivas bien equilibradas están contenidas en el fertilizante completo concentrado

**NITROPHOSKA, 1G**

Nitrogenado, fosfatado, potásico

Distribuidores-- F. REIMERS & Co.

## El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

## Primeras Comuniones, Iglesias

Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

# Eckener, el intrépido técnico y capitán del Zeppelin, es hoy aviador por pura casualidad

¿Quién no ha oído hablar del Eckener, el valiente capitán del Zeppelin? Pues una casualidad le hizo aviador. Era doctor en filosofía y ciencias políticas, y como buen filósofo viviría sin duda en las nubes sin ser aviador.

A los 20 años aspiraba a una cátedra de la Univer-

sidad de Múnaco. Había emprendido un trabajo científico sobre la "desocupación", y para llevarlo al cabo más rápidamente, se retiró a un lugar apacible sobre el lago de Constanza, Friedrischasfen, pequeña aldea de 300 habitantes. Allí conoció al con-

de Zeppelin que veraneaba en aquellos parajes, y comieron por algún tiempo a la misma mesa. Maravillado el conde de los conocimientos meteorológicos que manifestaba Eckener, le propuso se asociase a sus trabajos de aviación. En efecto, en 1910 el joven filósofo volvió las espaldas a la filosofía y colaboró con el conde Zeppelin, cuya suerte era entonces muy incierta, y cuyos dirigibles encontraban muchas críticas. Un año después, Eckener era el jefe de la compañía de la navegación aeronáutica alemana. Hasta el día en que estalló la guerra europea, Eckener había realizado 2.000 viajes aéreos sin incidentes. El mismo reconoce que debe en gran parte su éxito a su cierto e interpretar las condiciones atmosféricas. Instruyó durante la guerra más de cien comandantes de dirigibles.

Acabada ésta fue capitán del "Northstern" hasta que aquel dirigible fue entregado a los aliados. Pasaron entonces los Zeppelines por un momento muy crítico. Estaban para ser suprimidos. Eckener se dirigió al pueblo alemán, y por medio de una suscripción nacional, logró llevar adelante la grandiosa empresa.

## Anunciar es vender

## Origen de la polaina

La palabra «polaina» debe su origen a Polain, que ideó una clase especial de botas y zapatos en la Edad Media, no sólo para cubrir y proteger la pantorrilla que es para lo que actualmente se usan las polainas, sino que, además, tenían un pie muy largo y con la punta terminando en pico, siendo la punta tanto mayor cuanto más elevada y principal era la categoría del personaje que las usaba.

De aquí también procede la frase: «Estar montado de un gran pie»

**D**ATILES  
**P**ASAS  
Almendras - Avellanas  
HIGOS  
BOQUERONES FRITOS  
Ha recibido  
**EL AGUILA DE ORO**  
PUJOL HNOS.  
TELEFONO 3933

## - Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIÑEN TODA CLASE DE TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

## Quién inventó las Lo que se bebe el estampillas? borracho

Delayer, empresario postal de París, inventó en 1655 la estampilla. En 1837 el librero Chalmers propuso en Inglaterra las estampillas engomadas. En 1848, Aroer inventó la perforación de las estampillas y ganó el premio de... 30.000 francos prometidos al inventor que propusiera el medio más práctico y más rápido para separar las estampillas unas de otras.

El ebrio se bebe, con el licor que lo deshonor, las lágrimas, la sangre, la vida misma de su esposa y de sus hijos. A su pobre mujer le toca trabajar duramente y sacrificarse para ganar el pan de los hijos que sufren. Los hijos de los alcoholizados son raquíticos y enfermizos. Frecuentemente resultan imbéciles, idiotas o sordomudos

## Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía) frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital, — TELEFONO 4215 —

## Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N° 34. Cuenta con todos los adelantos modernos: Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X Escrupulosa asepsia. etc. etc.

## NUEVA INDUSTRIA de la Gran Fábrica de Mosaicos de Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VINOS SAUREZ H. Premiadados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma. TELEFONO 3084 • APARTADO 97

## Compañía Surtidora de Costa Rica

La Compañía Surtidora de Costa Rica, se complace en hacer saber al público que a partir del día 1° de Octubre próximo, dará principio a sus operaciones comerciales en este país, para cuyo fin ha obtenido de la United Fruit Company, por compra hecha a la misma, todas las existencias de mercaderías de sus almacenes y comisariatos. Sus oficinas principales, así como el asiento de su apoderado generalísimo, estarán en esta ciudad de Limón, en el mismo edificio de la Compañía Bananera de Costa Rica.

Limón, Setiembre 26 de 1930.

M. M. MARSH,  
Administrador

## CUAJANI JORDAN

La única medicina que cura el asma y la bronquitis aguda.

Nueva remesa acaba de recibir  
**BOTICA VARGAS**

Apartado 716 ~~~~~ Teléfono 2812

## CRISIS NO EXISTE

Resuelva el problema casero consumiendo los FIDEOS de "EL PROGRESO"

Musmanni Hnos.

LIBRA, ₡ 0-35. 5 LIBRAS, a ₡ 0-30. QUINTAL, ₡ 29 00

Alimento. Gusto. Economía.

ESPECIALIDAD: Clase fina para ancianos, niños y enfermos.—Cortados para rellenar, Spaghetti.—Macarrones para satisfacer el gusto más refinado.

## Exámenes científicos de la Vista

Anteojos de todas clases

Consulte nuestros precios que están de acuerdo con la situación.



**Gabinete Optico Rivera**

# TUBOS para RADIO

LOS ENCONTRARA UD. en el DEPOSITO de

## PERRY CIRTON

Situado frente a la parada del TRANVIA A GUADALUPE

Contiguo a la Tienda de González Hermanos.

De toda clase, tamaño y numeración

De las mejores marcas

CUNNINGHAM

CE-CO

RADIOTRON

R. C. A.

MARVIN

Además gran existencia de

AMPLIFICADORES-ALTOPS ARLANTES y PRODUCTORES

De las mejores marcas y de más alta calidad.

Equipos completos de Cine Parlante

### Precios más bajos en plaza!

## La Medalla Milagrosa

Viene de la primera plana Pontifical por el Excmo. Sr. Internuncio Apostólico, Dr. don José Fietta.

A las 7 p. m.—Rosario Solemne, Sermón, procesión con la imagen de la Inmaculada por el interior de la Catedral, y Bendición con el Santísimo Sacramento.

SÁBADO 18

Como el día anterior. Misa Pontifical por el Ilmo. Sr. Obispo de Alajuela, Dr. don Antonio del Carmen Monestel.

DOMINGO 19

A las 6 a. m.—Misa de Comunión.

A las 7 a. m.—Misa de Comunión.

A las 8.45 a. m.—Procesión solemne con la imagen de la Inmaculada. Asistirán en cuerpo las Congregaciones Marianas de la Capital.

A las 9 a. m.—Misa Pon-

tifical por el Excmo. Sr. Arzobispo.

A las 7 p. m.—Rosario Solemne. Sermón y Procesión con el Santísimo Sacramento por el interior de la Catedral.

ADVERTENCIAS:

1ª.—Todos los días del Triduo, después de las Misas de Comunión, se impondrá la Medalla Milagrosa a los fieles que lo pidieren. Para recibir la medalla no hay necesidad de inscripción.

2ª.—Sería muy deseable que todos los congregantes marianos e Hijas de María comulgaran el día 19. Los RR. PP. del Seminario oirán confesiones todos los días del Triduo.

3ª.—Todos los fieles podrán ganar indulgencia Plenaria en cualquiera de los días del Triduo con tal que confiesen, comulguen y visiten la Iglesia Metropolitana.

## Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.

TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

Suscríbase a este diario

## Santoral

Martes 14.—MATERNIDAD DE MARÍA SANTÍSIMA. Santos Calixto I, papa y mr., Gaudencio, ob. y mr., Evaristo y Santa Fortunata.

SAN CALIXTO, Papa y mártir

Fué natural de Roma, hijo de Domicio, y por su santidad y letras sucedió a San Ceferino, papa y mártir. Edificó la iglesia de Santa María Trans-Tiberim, en Roma; y para sepultar a los cristianos martirizados en aquel tiempo, hizo un cementerio en la Vía Apia, que se llamó el cementerio de Calixto. Instituyó las cuatro témporas para dar gracias a nuestro Señor por las mercedes que en todo el año nos hace, y para suplicarle que conserve todos los frutos de la tierra. Prohibió el comunicar con los excomulgados, el matrimonio entre parientes, señalando el séptimo grado de consanguinidad, que después se redujo al cuarto, como hoy existe. Obró Dios por él muchos milagros con los cuales convirtió muchos gentiles a nuestra santa fe. Entendiendo el emperador Alejandro que San Calixto era el maestro de los cristianos, y el que más guerra hizo a sus dioses, le mandó prender y azotar, y después le hizo arrojar a un pozo desde una ventana de su casa, entregando su espíritu al Señor el día 14 de octubre, año de 226.

### Madres Católicas de Sion

El martes 14 a las 7 30 hs., se celebrará la reunión mensual de las Madres Católicas de Sion. Se excita el celo de las asociadas para que sean puntuales en su asistencia.

### LOTERIA

#### del Asilo Chapuá

Plan para el Sorteo del 19 de Octubre de 1930

Emisión de 10.000 billetes, numerados del 1.001 al 11.000 a razón de ₡ 20 cada uno, divididos en vigésimos, a ₡ 1 el vigésimo.

Valor en premios: ₡ 126.000.

1 premio mayor de

₡ 50.000

1 premio de ₡ 10.000

1 premio de „ 2.000

1 premio de „ 1.000

11 Pros. de „ 500

88 Pros. de „ 200

10 aproximaciones al primer premio, (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 200 cada una

10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 100 cada una

99 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de ₡ 100 cada una

900 terminaciones a la última cifra del primer premio de ₡ 30 cada una

1122 premios Valor ₡ 126.000

## Remate de automóviles oficiales

Recuerdo al público que el 14 y el 15 de los corrientes se rematarán los siguientes automóviles con las bases que a continuación se indican:

Para el 14, los siguientes:

- 1º.—Un automóvil CHEVROLET TOURING, color verde claro, de 4 cilindros, 5 pasajeros, con la base de ₡ 700. En estado regular.
- 2º.—Una cuña OLDSMOBILE, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 600. En estado regular.
- 3º.—Un automóvil CHANDLER SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.000. En buen estado.
- 4º.—Un automóvil BUICK MASTER SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.125. En estado regular.
- 5º.—Un automóvil HUPMOBILE SEDAN, color azul, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.200. En buen estado.
- 6º.—Un automóvil AUBURN SEDAN, color azul celeste, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.200. En buen estado.
- 7º.—Un automóvil DODGE SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3.000. En buen estado.
- 8º.—Un automóvil DODGE, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 4.000. En buen estado.

Para el 15, los siguientes:

- 1º.—Un automóvil STUDEBAKER SEDAN, color gris, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.500. En buen estado.
- 2º.—Un automóvil BUICK TOURING, color amarillo claro, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2.500. En buen estado.
- 3º.—Un automóvil PACKARD SEDAN, color verde azul, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2.500. En buen estado.
- 4º.—Un automóvil BUICK MASTER SEDAN, color café claro, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2.500. En buen estado.
- 5º.—Un automóvil BUICK STANDARD, color café, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2.800. En buen estado.
- 6º.—Un automóvil AUBURN, color gris, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3.000. En buen estado.
- 7º.—Un automóvil GRAHAM PAIGE SEDAN, color café, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3.500. En buen estado.
- 8º.—Un automóvil BUICK MASTER SEDAN, color verde claro, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3.500. En buen estado.
- 9º.—Un automóvil PACKARD, color azul negro, de 8 cilindros, con la base de ₡ 5.500. En buen estado.

Estos automóviles se encuentran en el Garage Oficial (frente a la entrada Norte del Pasaje Jiménez), donde podrán verlos los interesados que deseen concurrir al Remate

JUAN RAFAEL BONILLA S.

Jefe de la Sección de Compras de la Secretaría de Hacienda

San José, 10 de Octubre de 1930.

## La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Há establecido sus oficinas 50 varas al Sur de la Imprenta Alsina, contiguo Athletic Club.

## Polvos Matricaria de la casa Ashton & Parsons (Londres)

Para la dentición de los niños y para el malestar ligero del estómago propio de la infancia, ACABA DE RECIBIR

### Botica Vargas

APARTADO 716.

TELEFONO 2812.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA